

Medienmitteilung vom 24. April 2018

A5 bei Biberist: Autolenker bei Verkehrsunfall leicht verletzt

Auf der Autobahn A5 bei Biberist hat sich am Dienstagvormittag bei einem Verkehrsunfall ein Auto überschlagen. Der Lenker wurde dabei leicht verletzt.

Am Dienstag, 24. April 2018, kurz nach 11 Uhr, war ein 70-jähriger Autolenker auf der Autobahn A5 in Fahrtrichtung Zürich unterwegs. Im Bereich der Autobahnausfahrt Biberist wollte er unmittelbar vor einem Sattelmotorfahrzeug auf die Normalspur wechseln. Dabei kam es aus noch zu klärenden Gründen zu einer leichten Kollision. Während der Lenker des Sattelmotorfahrzeuges sein Lastwagen unverletzt auf dem Pannestreifen zum Stillstand bringen konnte, verlor der Automobilist die Kontrolle über sein Auto. In der Folge überschlug sich das Auto und kam auf dem Dach liegend zum Stillstand. Der Automobilist verletzte sich dabei leicht und musste mit der Ambulanz in ein Spital gebracht werden. Im Bereich der Unfallstelle kam es kurzzeitig zu Verkehrsbehinderungen.



Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf  